

## Das Büchereiteam erkundet die Anfänge der Schrift: Hieroglyphen in der ägyptischen Grabkammer

07.12.2024 | 22:00 von allg. Beitrag



Das klassenübergreifende Büchereiteam des Hans-Küng-Progymnasiums Burladingen unternahm neulich eine Exkursion nach Tübingen. Die Schülerinnen und Schüler besuchten das Museum der Universität Tübingen und befassten sich mit den Ursprüngen der Schrift und des Schreibens.

Henri Veser aus Klasse 6 berichtet von diesem spannenden Tag:

„Wir fahren gemeinsam mit dem Zug nach Tübingen und wanderten zum Tübinger Schloss, wo sich das eindrucksvolle Unimuseum befindet. Dort erlernten wir das Hieroglyphen-Alphabet und erfuhren viel über das Leben und die Welt der alten Ägypter und deren Schrift. In einer ägyptischen Grabkammer entzifferten wir weitere Hieroglyphen. Nach dem Workshop durften wir die Stadt Tübingen in kleinen Gruppen entdecken. Anschließend fahren wir wieder mit dem Zug zurück nach Burladingen. Uns allen gefiel dieser Ausflug sehr gut!“

Begleitet wurde die Gruppe von Dorothea Seidl, Juliane Krückmann, Heike Riedinger und Mira Hamm.

Der Schulförderkreis unterstützte diese Exkursion mit der Finanzierung des Workshops. Vielen Dank dafür!

**Einen Kommentar schreiben**